

La semaine déguisée

C'est un défi proposé par la classe des CP pour la fin de l'année : **la semaine déguisée** !

Chaque jour, toutes les classes de l'école se déguisent, avec un thème par jour.

Voici les 4 thèmes pour fêter ensemble, la dernière semaine d'école !!

Lundi

C'est pyjama partie !!



Mardi

Tous en bleu !



Jeudi

Bienvenue à l'école des sorciers !!



Vendredi

Thème libre :

viens comme tu veux :-)



Des infos en plus



- Toutes les teintes de bleus sont admises, du bleu turquoise au bleu foncé...

- Toutes les sortes de pyjama sont autorisées (un t-shirt peut faire l'affaire),
- Les chaussons sont les bienvenus (avec une paire de chaussures et des chaussettes pour être à l'aise en récré et pour descendre à la cantine)
- Le doudou peut sortir du lit ;-)



- Une baguette, une cicatrice au front, une cape noire...et la magie opère !
- Harry Potter, Ron et Hermione sont parfois simplement en tenue d'écolier...:-)
- Il est à noter que les baguettes ne sont pas des épées de combat, elles ne se touchent jamais et ne frappent aucune personne. Merci.

- Comme son nom l'indique, le thème libre est libre ! Si tu veux mettre ton déguisement de Superman, revenir en pyjama, ou enfiler le déguisement de Bob l'éponge, fais-toi plaisir !!